



【学校教育目標】生きる力を備えた子どもの育成 ○たくましく ○やさしく ○かしこく ○うつくしく

「ヴァンフォーレご飯のチカラ」を行いました（3・4年生）

6月26日（木）、3・4年生が、ヴァンフォーレによる「ご飯のチカラ」を行いました。ヴァンフォーレ甲府の佐藤和弘選手が来校し、担当者とのトークを交えながら、「食の大切さ」について学びました。

この取組は、「生活を取り巻く社会環境が大きく変化し、食生活の多様化が進む中で、朝食をとらないなど、子どもの食生活の乱れが指摘されていることから、プロサッカー選手が幼少期からの食生活を振り返りながら日常的な食生活を紹介することで、食事⇄活動⇄睡眠が密接に関係していることの理解を促し、【食べること】の大切さを知るキッカケ作りを目的としています。

最後には、3・4年生から歌のプレゼントを行ったり、選手との記念写真を撮ったりしました。



クラブ活動を行いました

6月24日（月）に、第2回目のクラブ活動を行いました。クラブ活動は、4年生～6年生の児童が参加し、年間で6回実施する予定です。たてわり班でグループを編成し、下記のような、3つのクラブを設置し、行っています。



パソコン



科学・工作



バドミントン

林間学校に行ってきました（5年生）

7月2日（火）～3日（水）と、一泊二日で、5年生が県立ハケ岳少年自然の家に林間学校に行ってきました。

天気も心配されましたが、梅雨の間の好天に恵まれ、1日目はまきば公園でソフトクリームを食べたり、2日目は野外炊事でカレーライスを作って食べたりと、予定していたすべてのプログラムを行うことができました。

この2日間で、心身ともに大きく成長した5年生です。今後の活躍が楽しみです。



学校集会で、全校に披露しました



6月28日(金)に、3・4年生が「**連合音楽会**」に向けて取り組んできた成果を、本番の前に、学年の保護者の皆様にも参観していただき、全校にも披露しました。3・4年生にとっては、保護者や全校の前で披露する「ほどよい緊張感」と「達成感」を味わうことができ、また、鑑賞している他の児童にとっては、歌声や楽器の演奏の響きを「肌で実感できる」貴重な体験にもなりました。



合唱「マイ・バラード」



合奏「新時代」

平和集会（全校集会）を行いました

7月5日(金)に、平和集会（全校集会）を体育館で行いました。校長の話では、「ウクライナで起きている戦争のこと」「79年前に世界中で起こっていた戦争のこと」「甲府空襲のこと」「自分と自分の身の回りの小さな平和を作っていくこと」「小さな平和を作っていくことが大きな平和に繋がっていること」について話をしました。また、甲府空襲の出来事について「かみず」という話（先生方による読み聞かせ）を聞き、戦争と平和について考えました。



甲府市環境教育プログラム（5・6年生）

7月18日(木)に、5・6年生が、甲府市で取り組んでいる環境教育プログラムの学習（出張授業）を行いました。

今回は、市と協賛提携している「セブンイレブン」の担当者が講師として来校し、「セブンイレブンとめざす未来～地域や社会と共に～」と題して環境について考えていきました。



1学期 70日間（1年生は71日）が終わります

年度当初より、保護者の皆様、地域の皆様方には、本校の学校教育、そして、地域の未来を担う子どもたちのよき成長のため、多大なご支援ご協力いただき、深く感謝申し上げます。

4月8日に入学式、翌9日に始業式を行いスタートした1学期が本日で終わります。14名の1年生も、心身共に、とてもたくましく成長しました。

明日から、39日間の夏休みに入りますが、健康や安全（交通事故等）には十分注意し、充実した夏休みを過ごしてください。

2学期の始業式には、元気に登校してきてほしいと思います。



学校HP
QRコード)

